



樫邑きらきらだより



「Chance Challenge Change」
「Colorful is wonderful！」

樫邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立樫邑小学校
第13号

令和5年6月29日
校長 山本 信子 発行

樫邑きらきら写真展 開催！ 7月3日（月）～7月14日（金）

「樫邑きらきらだより第12号」でお知らせしていた、3・4・6年生主催の『樫邑きらきら写真展』をいよいよ来週月曜日より開催します。樫邑きらきら学習の時間や春の遠足等で見つけたたくさんのきらきら（宝物）を地域の方とも共有したい、地域の方に伝えたいという思いで企画を進めています。今年度4月から見つけたきらきらをどうしたいか、児童が話し合いを重ね、「地域の人（家族を含む）に伝えたい！」ということにまとまりました。どうやって伝えるか（告知放送？日記？発表会？）も話し合い、写真展を開催し、都合のよいときに来てもらうのがよいという結論に達したようです。告知放送、チラシづくり、カフェの開設に伴うお店づくり、看板づくり等、役割分担を行い、準備を進めてきました。少ない人数で、一人が何役もこなしながら、困ったら相談しながら進めている姿に頼もしさを感じます。担任も児童の思いや考えに寄り添いながら、一緒に考え、取り組んでいます。チラシにあるように、この期間の月・水・金曜日10：25～10：40（業間休み）には、児童が、本物のお茶をお出ししたり、写真の説明をしたりする予定です。授業や行事で多少時間が前後する日もあるかもしれませんが、ぜひ、樫邑小学校に足をお運びくださり作品の鑑賞や児童との対話をお楽しみいただくと幸いです。また、児童に感想を伝えてくださったり、地域の方や保護者の方が知っておられる樫邑のきらきら（宝物）を教えてくださいと児童の励みや次への活力となりますので、さらに嬉しいです。

主催は、樫邑きらきら学習において「樫邑きらきらデザイナー」として活動している3・4・6年生ですが、「樫邑きらきら探検隊」として活動している1・2年生の作品も展示しています。大勢のご来校をお待ちしています。どうぞよろしくお祈りします。



特別非常勤講師 進賀友花里先生をお迎えして

昨年度に続き、進賀先生をお迎えし、リズムジャンプを中心に「体づくり運動」を教えてくださいました。準備運動に始まり、リズムや数字に合わせてリズムジャンプ、その後、マットやボールを使った運動等を行うと45分間はあっという間です。「楽しかった！」「またやりたい！」と振り返る子どもたちから充実した時間であったことが伝わってきます。子どもたち一人一人の良さをたくさん見つけてくださっていて、進賀先生ご自身も「樫邑小での指導がとても楽しかった。」と教えてくださいました。「できることがゴールではなく、やろうとする気持ちや最後までコツコツ頑張ろうとしている過程を大切にすること」を常に意識して授業をされているそうです。進賀先生が大事にされていることが、限られた時間の中でも子どもたちに伝わっているように感じました。進賀先生、大変ありがとうございました。



環境学習出前講座 ～ふろしき講座・エコキャンドルづくり～



真庭市では、生活環境部環境課が中心となって、子どもたちに環境学習出前講座を開催していただいています。樫邑小学校も毎年申し込みをしていて、今年度もいくつかの講座をお願いしています。

5月16日(火)には、3・4年生が「エコキャンドルづくり」にチャレンジしました。廃油を溶かし使い古したクレヨンを砕いて混ぜると、綺麗に発色した油が完成。それを固めて、思い思いに自分だけのキャンドルを作りました。作るだけでなく、真庭市の取組やごみの分別のこと等もわかりやすく教えていただいたので、新たに知ることができました。

6月21日(水)には、1～6年生までの児童と地域・保護者の方と一緒に「ふろしき講座」を受講しました。ごみの出ない生活スタイルを考えることを目的に風呂敷バッグの作り方を教えていただきました。1つ結び、本結びの2つの結び方を使い、4種類もの風呂敷バッグを作ることができました。

これらの学習を通して、環境について考えるきっかけになると嬉しいです。



中和小学校・富原小学校の1・2年生と一緒に

6月16日(金)に1・2年生がGoogle Meetを使って、交流しました。自己紹介の後、学校で勉強していることを紹介し合いました。始まる前は、少し緊張した様子でしたが、いざ始まると、1・2年生と共に過ごしているぬいぐるみのハッピーを紹介したり、バードウォッチングで見つけた鳥の写真を見せ、鳥クイズをしたりとだんだん声も大きくなってきて、頑張っていました。コシアカツバメを紹介すると、「中和にもいる。」「富原にもいる。」と自然と交流ができていました。アカハライモリは、毒があるけど、触った後、手を洗うと大丈夫なこと等、他校で勉強していることも教えてもらい新たな学びとなったようです。また、一緒に勉強できるのを楽しみにしています。



真庭市立中央図書館への見学 ～6月15日(木)～

2年生以上の児童は昨年度に続き、1年生は初めての図書館見学でした。映像シアターでアニメを見せていただいたり、バックヤードを見せていただいたり、3年生以上はお仕事体験をさせていただいたりしました。貸し出しの本の登録、返却の手続等、日頃はできない貴重な体験となりました。真庭市立中央図書館の皆様、大変ありがとうございました。



樫邑地区グランドゴルフ大会 ～6月25日(日)～

樫邑小学校の運動場を会場に行われたグランドゴルフ大会。約70名の方が集まり、行われました。準備運動は「真庭版ラジオ体操」。役員さんの計らいで、小中学生が前で行う貴重な経験をさせてもらったようです。グランドゴルフは、10チームに分かれて開始。老若男女、会話もしながら楽しい時間を私も一緒に過ごさせていただき、嬉しかったです。役員の皆様、大変お世話になりました。

